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                                         高野 祐二 会長 
                                                           

皆さん、今晩は。本日は今年度初めての納涼夜間移動例会となります。

例年通り、当クラブの会員であります望月会員のお店、古民家で行わせて

いただきました。お客様、２名を含めますと２６名という、大変大勢の出席に

なり、誠にありがとうございます。 

また、午前中からは今年度最初のゴルフ同好会も行いました。 

成績は、西岡会員が優勝、準優勝には、清宮建治会員、３位には小高会員

となりました。 

 本日、新型コロナ感染者は、大阪でも２００名を超すなど多くの感染者が

出ました。大阪では、来月１日より、５名を超える会食は行わないようにする

などの、地域ごとの対策が打ち出されております。そういったこともございますので、本日はなるべく

隣同士の会話は控えていただき、お料理を堪能していただければと思います。 

 それでは、お腹も空いていることだと思いますので会長挨拶は以上で終わります。 

 

7/29（水）古民家食堂もちづきにて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 7月29日 7月15日 

会員数 30 30 

出 席 24 22 

欠 席 6 8 

ＭＵ 0 0 

免 除 0 0 

出席率 80.00 73.33 

 

会長挨拶 
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ガバナー事務所より 

2020年8月のロータリーレートは、 １ドル＝

105円とMy ROTARY に掲載されておりましたの

でお知らせ致します。 

 https://my.rotary.org/ja/exchange-rates 

 

 

ホスト：成田空港南ロータリークラブ 

 

日時：２０２０年９月１日（火） 9 時集合 

会場：成田ゴルフ倶楽部 

成田市大室１２７ 

TEL ０４７６－３６－０１１１ 

プレー費： １６，０００円 

（キャディー・昼食付）各自清算 

会費：１０，０００円 

（賞品・パーティー費含む） 

懇親会：田中商店 三里塚店 

 

 

※茂原中央ロータリークラブでは、例会

日と重なり、特別料金日で計画の為、3

クラブ合同例会は後日計画との事で

す。 

 

※〆切り ８月２０日（木）まで 

 

 

例会場で参加者を募りますので、大勢

のご参加お待ちしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

四之宮 由己 会員 
ロータリーの友 投稿記事の反響 

 

ロータリー友2月号友愛の広場に「敗戦国日本を救った恩人」と題して投稿しました。 

その様な気持ちにさせられたのは、執筆者の野口芳宣先生の言葉を借りますと、サンフランシスコ

講和会議で日本を擁護してくれた大恩あるジャヤワルダナ氏のことを、日本人はあまりにも知りま

せん。この様な大事な事をなぜ学校で教えなかったのか。これではシャヤワルダナ氏には申し訳な

く思いまして、せめてロータリアンの方々に知って頂きたく投稿しました。 

先ず、3名の女性の方々からお手紙が届きました。1人目は米山梅吉記念館の事務局員、市川真 

理さんからです。 

暖冬のせいか、記念館の白梅もすっかり咲きそろいました。 

ロータリーの友2月号で、懐かしいお名前発見！あわてて以前いただいた名刺を探しだしてお便り

しております。四之宮様には何回か記念館に足を運んでいただき、その時いただいた漬け物が忘れ

られません。日々、記念館には様々なお客様がいらっしゃいますが、手作りの漬け物をいただいた

のは、後にも先にも四之宮様だけです。ロータリーの友でご紹介されているジャヤワルダナ氏につ

いては、当地区の学友会前会長がスリランカの出身ということもあり、学友会でも話題になってお

りました。と私の名前を思い起こして、一番早くお手紙をくれましたので、家で漬けたタクアンを

送りました所、とても美味しかったと御返事をくれました。 

2人目は、鎌倉大仏の住職のお母さんで佐藤美智子さんからのお手紙と冊子2冊を送って下さい

ました。 

立春を迎え、四之宮様には益々お健やかに御活躍の御事とお慶び申し上げます。 

私、初めてお手紙を差上げますが、鎌倉ロータリークラブの佐藤美智子と申します。 

このたび、ロータリーの友2月号を拝見致しまして、四之宮様のジャヤワルダナ大統領の記事を見

つけ、本当に有り難く、嬉しく存じました。私は鎌倉大仏殿に住いし、只今息子が住職を致してお

ります。（先代密雄氏、仏教学者で大正大学学長、夫、行雄氏 大正大学教授、息子孝雄氏、現住職、

大正大学教授）、野口先生もよく存じ上げており、先生のご出版を本当に有り難く感謝申し上げてお

りましたが、ほとんど同時に企画されておりました上坂元氏の著書が、少し遅れて一昨年暮れに「大

仏様と愛の顕彰碑」として出版されましたので、まだご存知ないかと拝察し、ここに2冊送らせて

頂きます。お若い方々にお1人でも多くお読みいただければと念じております。という内容でした。 

余計なお話ですが、私は鎌倉大仏にはクラブでも見学に行きましたし、何度も行っておりますが、

大仏様の塀の外に記念碑が建っておりますので、見学に行った方々は、気付かず2割くらいの方々

しか見ていないと思いますよと電話で申し上げました。その事は、住職にも伝えておきますと言う

返事がございました。こちらにもタクアンを多く送りましたら、こんな美味しいタクアンは初めて

だと家内中大喜びで賞味させて頂いております。 

3人目の女性の方は、野口先生の著書発行所「銀の鈴社」の代表、西野真由美さんからでした。 

綺麗な字で書かれてあり、さすが代表者と感服致しました。 

この度は、野口芳宣先生の「敗戦後の日本を慈悲と勇気で支えた人」を「ロータリーの友2月号」

でご紹介賜わりまして、どうもありがとうございました。 

お陰様で全国のロータリアンから書店経由や、直接のお電話など反響を頂いております。 

心ばかりですが、米山梅吉祈念館からのご依頼で数年がかりの取材を経て、刊行した「米山梅吉も

のがたり」と「新渡戸稲造ものがたり」をお送りさせて頂きます。 

お納め頂きましたら幸甚に存じます。新型肺炎が気がかりな昨今ですが、普通の風邪もあなどれま

せんね。御投稿ありがとうございました。感謝をこめて。と書かれておりました。 

次は、東京板橋ロータリークラブの鈴木義政広報雑誌委員長からです。 

 板橋ロータリークラブのお話は以前お話してありますので、割愛しますが。 

この度は、私の書状のため、ご多忙のところ大変ご高配賜り、かつ、野口様の著書までご恵送下さ

いまして感謝申し上げております。四之宮様の「友」2 月号の記事に感謝のあまり、筆不精の私が

敢えて、お便り申し上げて、更にお迷惑をおかけしたかなあと恐縮いたしております。 

それにしましてもあの記事、あの事実は、大部分の日本人は承知していないのではないかと思いま

して、今からでももっと大々的に日本国民に宣教しても良い史実だと思わずペンをとった次第です。

当クラブでは、例のコロナ肺炎の問題で3月一杯の例会は休会と決定し、会員と会えませんので貴

殿の手紙なども会員にお伝えし、啓蒙いたしたく考えておりますので、何卒当クラブの会報に掲載

することを悪しからずご了承賜わりますようお願い申し上げます。時節柄くれぐれもお身体大切に

ご活躍あらんことお祈り申し上げます。 

その他、八日市場ロータリークラブのＡＧ大塚栄一様からも長文をいただいておりますし、電話 

でも私の北海道余市ＲＣの友人安田 亘さん始め、県内友人の方々から沢山頂いておりますが、長く 

なりますので割愛させて頂きます。 

ガバナ事務所よりお知らせ 

7/15 会員卓話 

３RC 合同親睦ゴルフコン


